

Prions pour que les religieuses, les religieux et les séminaristes grandissent dans leur parcours vocationnel grâce à une formation humaine, pastorale, spirituelle, communautaire qui les conduise à être des témoins crédibles de l'Évangile.

Dans l'évangile de Luc (Lc 5, 1-11)

Or, la foule se pressait autour de Jésus pour écouter la parole de Dieu, tandis qu'il se tenait au bord du lac de Génésareth. Il vit deux barques qui se trouvaient au bord du lac ; les pêcheurs en étaient descendus et lavaient leurs filets. Jésus monta dans une des barques qui appartenait à Simon, et lui demanda de s'écarter un peu du rivage. Puis il s'assit et, de la barque, il enseignait les foules. Quand il eut fini de parler, il dit à Simon : « Avance au large, et jetez vos filets pour la pêche. » Simon lui répondit : « Maître, nous avons peiné toute la nuit sans rien prendre ; mais, sur ta parole, je vais jeter les filets. Et l'ayant fait, ils capturèrent une telle quantité de poissons que leurs filets allaient se déchirer. Ils firent signe à leurs compagnons de l'autre barque de venir les aider. Ceux-ci vinrent, et ils remplirent les deux barques, à tel point qu'elles enfonçaient. A cette vue, Simon-Pierre tomba aux genoux de Jésus, en disant : « Éloigne-toi de moi, Seigneur, car je suis un homme pêcheur. » En effet, un grand effroi l'avait saisi, lui et tous ceux qui étaient avec lui, devant la quantité de poissons qu'ils avaient pêchés ; et de même Jacques et Jean, fils de Zébédée, les associés de Simon. Jésus dit à Simon : « Sois sans crainte, désormais ce sont des hommes que tu prendras. » Alors ils ramenèrent les barques au rivage et, laissant tout, ils le suivirent.

1 - Je commence par regarder... Nous sommes au bord du lac de Gennesareth, il y a là Jésus, entouré par une foule de gens qui viennent pour l'écouter, mais aussi des pêcheurs... Jésus enseigne sur le lieu de travail de ces pêcheurs : c'est sa personne, sa façon d'être en relation, et sa parole qui sont à transmettre... Voilà le cœur du message qu'auront à transmettre les religieuses, religieux et séminaristes en formation pour qui nous prions ce mois-ci.

2 - Maintenant j'écoute...

- D'abord Jésus, qui ordonne à Pierre de quitter le rivage, et ses habitudes de travail... *Avance au large et jetez vos filets...* Invitation à une confiance audacieuse en sa parole.

- Puis je me laisse toucher par la réponse toute en confiance de Pierre : *Maître, nous avons pêché toute la nuit sans rien prendre, mais sur ta parole, je vais jeter les filets...*

Sur ta parole... Comment ces mots résonnent-ils en moi ?

Je demande pour moi-même cette confiance, mais aussi pour tous les croyants, et plus particulièrement pour les jeunes religieux et séminaristes en formation.

3 - Enfin je constate ce qui se passe...

- Deux barques remplies au point de s'enfoncer, et des compagnons invités à s'entraider et se soutenir pour faire face. Qu'est-ce que cela me donne à penser pour mes relations ?

- Pierre qui tombe aux pieds de Jésus, prenant conscience de sa faiblesse et comprenant qu'il ne peut compter sur ses propres forces seulement... Je médite cela.

- Enfin les disciples qui laissent leur barque et suivent Jésus...

Je me laisse toucher par la fécondité de la Parole de Jésus quand on répond à son appel.

Je termine ma prière en parlant à Jésus, lui demandant de désirer toujours mieux le connaître et le faire connaître, et de soutenir, par la prière et de tout autre manière, ces jeunes qui s'engagent dans la vie religieuse et qui nous accompagneront demain sur notre chemin de foi.